



## Zusammenarbeit vertieft



Seit einiger Zeit gibt es sie schon, die Zusammenarbeit zwischen der „Martin-Luther-Schule“ in Altenburg und dem Verein „education4kenya“. Unterrichtsstunden zum Thema Afrika, Mensch und Natur in Kenia und von Schulkindern in Mombasa brachten den Schülern an der Grundschule einen fernen Kontinent etwas näher in ihren Vorstellungen. Im Jahr 2017 stand der Besuch der 3. und 4. Klassen in der Fotoausstellung „Karibu“ im Mittelpunkt gemeinsamer Aktivitäten. Diese wurde nun auch noch auf eine höhere Stufe gestellt, als nämlich am 20. März 2018 eine Kooperationsvereinbarung zwischen den beiden Partnern abgeschlossen wurde. Bereits kurz nach dem Austausch der unterzeichneten Vereinbarung entwickelten sich Gedanken für konkrete Aktionen und Hilfen von den Schülern der Martin-Luther-Schule für die Kinder an der Schule „elimu ya kenya – Altenburger Land“ in Mombasa.

Wir freuen uns gemeinsam auf weitere interessante Projekte und eine gute Zusammenarbeit!



Altenburg, 27.03.2018

Angelika Schwarzbach und Gerd Müller  
Mitglieder des Vereins „education4kenya“ Altenburg